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多議発第29号 

令和５年５月30日 

 

多良木町長 吉 瀬 浩一郎 様 

 

多良木町議会議長  佐 信 行 

 

一般質問について 

令和５年度第２回多良木町議会（６月定例会議）において、次のとおり質問される予定で

あるから、あらかじめ通知します。 

 

 

質 問 者 ⑥久保田 武治 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 町政座談会に

ついて 

(1) 今回、久々に座談会が開催されたが 

 

ア 参加者数や内容等の評価について 

イ 球磨村や山江村では回数・参加人数共に多かったようだ

が、本町ではなぜ４か所だったのか。多くの町民の声を聞

くつもりなら、もっと多く開催すべきではなかったのか 

 

町 長 

 

２ 副町長の所

信・決意につ

いて 

 

(1) 着任されて２か月が経過したが、町政全般についての現状や

課題への理解や認識を伺いたい 

 

(2) 企業誘致等についても役割が期待されているようだが、今後

どのように取り組まれるのか 

 

副町長 

３ コロナ・物価

高騰化での町

民・事業者支

援について 

 

 

 

(1) ３月議会でも質問していた学校給食費の無料化や低所得者等

に対する支援策が実施されることについては評価できるが、

今後のさらなる取り組みについて伺いたい 

 

ア 水道料金の値下げについて、物価高騰対策としてできな

いか 

イ プレミアム付き商品券ではなく１人当たり一定額の商品

券を配布することはできないか  

ウ 今後どのような支援策をお考えか 

 

町 長 

４ 川辺川ダム問

題について 

(1) 現在、五木・相良村の振興策については、川辺川ダム建設と

切り離して考える事になっている。また、両村長はダムに対

する結論を出す状況にはないとしている。町長はこの現状を

どのようにお考えか。町としても、態度を留保すべきではな

いのか 

 

 

 

町 長 
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(2) 「現在、球磨川の濁りがひどく、幸野溝や百太郎溝に濁水が

流入している、どうなっているのか」と多くの声が届いてい

る 

「市房ダムに原因があるのではないか」という話があるが、

町としては原因についてどのように把握しているのか。ま

た、対策はどのように取られているのか 

 

 

 

質 問 者 ⑤源嶋 たまみ 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 地籍調査につ

いて 

(1) 地籍調査の進捗状況について伺いたい 

 

(2) 調査については業者に委託されているが調査後の現地と地目

における確認はされているのか伺いたい 

 

(3) ほとんどの町村が地籍調査を終えているが、調査を早めるた

めの予算の確保はできないのか伺いたい 

 

町 長 

２ 町道の整備に

ついて 

(1) 緊急車両が通れる道幅にするという事が以前言われていたこ

とがあるが、現在も通れない道が沢山ある。どれ位あるのか

把握されているのか 

 

(2) 整備については要望が上がってきてから対処となるのか伺い

たい 

 

町 長 

３ 鳥獣害対策に

ついて 

(1) 鳥獣害の被害は深刻な問題である。本町だけの問題ではなく

近隣の町村と共に取り組むべき課題であり、町村会で予算の

確保に向けて要望されるべきだと思うがお考えは 

 

(2) 狩猟免許が無いと箱罠もかけられないのが現状である。町民

ハンターとして箱罠で捕獲出来るような対策はできないか伺

いたい 

 

町 長 

 

 

質 問 者 ⑧猪原 清 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 町村合併につ

いて町長の考

えは 

(1) 直近の上球磨地域の人口は、多良木町が8,675人、湯前町が 

3,559人、水上村が2,012人となっており地域の過疎化、少子

高齢化は今後さらに進んでいくものと考える。自治体機能等

を考えると町村合併も近い将来必要になると思うが、町長は

どのように考えているのか 

 

 

町 長 
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２ 学校給食費無

償化の行程は 

(1) 先日の全員協議会で学校給食費の無償化について概要の説明

を受けた。実際に国の方針（法案整備、実施時期等）は未確

定である現時点で、それまでの期間の財源確保等どのように

見通しをつけていくのか考えを伺いたい 

 

町 長 

教育長 

３ 自転車保険加

入、ヘルメッ

ト購入に対す

る町からの補

助は 

(1) 道路交通法の改正で自転車保険への加入や自転車運転時のヘ

ルメット着用が努力義務化されたことに伴い、自転車運転者

にも相応の負担が生じている。自治体によってはこれらに対

する助成や補助を実施しているところがある。町として独自

の対策を講じることはできないか 

 

町 長 

教育長 

４ 地域密着型介

護保険施設の

ＡＥＤ設置に

対する助成等

は 

(1) 町が指定、指導する地域密着型介護保険施設でのＡＥＤ設置

については、すでに設置済みの施設もあるが、設置に費用が

かかるために未設置の施設もある。介護保険施設は２４時間

職員が業務していることから、施設周辺地域での救急事案で

も活用されることも想定できるが、地域密着型介護保険施設

のＡＥＤ設置に対する補助等は考えられないか 

 

町 長 


